

Kapolda Jatim Apresiasi Operasi Aman Suro 2023 di Kabupaten dan Kota Madiun Kondusif

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 9, 2023 - 07:00



KOTA MADIUN : Kapolda Jatim Ijen Pol Dr Toni Harmanto, M.H, memberikan apresiasi kinerja personel yang ada di jajaran Polres Madiun Kota dan Polres Madiun yang dinilai sukses dalam menjaga kondusifitas wilayahnya.

Ijen Pol Toni menyebut tugas dan wewenang yang telah dilaksanakan oleh personel Polres Madiun Kota dan Polres Madiun yang penuh tanggung jawab berbuah terjaganya kondusifitas tertama pada kegiatan Suroan yang terpantau

aman dan kondusif.

“Saya apresiasi seluruh anggota jajaran Polres Madiun Kota dan Polres Madiun atas keberhasilannya dalam operasi aman Suro 2023 sehingga wilayah Madiun Raya kondusif,”ungkap Irjen Toni saat kunker ke Madiun kemarin, Selasa (8/8).

Kapolda Jatim di hadapan personel Polres Madiun dan Madiun Kota menegaskan bahwa menjaga kondusifitas kamtibmas itu penting dan menjadi nomor satu bagi kepolisian.

“Meski kegiatan suroan kemarin nihil insiden, tetapi tetap harus dievaluasi agar tahun depan lebih baik lagi terlebih menghadapi pemilu 2024,”tegas Irjen Toni.

Selesai arahan di gedung Sunaryo Kapolda Jatim beserta rombongan didampingi Kapolres Madiun Kota dan PJU melakukan penanaman pohon di samping gedung TS Bhara Makota yang tidak jauh dari Mapolres Madiun Kota.

Saat kunjungan ke Polres Madiun Kota, kedatangan Kapolda Jawa Timur ini disambut langsung oleh Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, S.I.K., M.H. bersama Pejabat Utama (PJU) dan Forkopimda Kota Madiun serta personel Polres Madiun Kota, Selasa (8/8/2023).

Untuk diketahui dalam kunjungan Kapolda Jatim kali ini ada kegiatan pemberian santunan kepada anak yatim dan peletakan batu pertama renovasi pembangunan kantor belakang Polres Madiun Kota.

“Agar Kapolres dan jajarannya bisa lebih gencar mensosialisasikan pentingnya pelestarian lingkungan kepada masyarakat,” pungkaskapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto.

Sebelumnya Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, S.I.K., M.H. memaparkan kepada Kapolda Jatim mengenai situasi kamtibmas dan pergelaran Operasi Aman Suro.

Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, S.H., S.I.K., M.H. sangat berterima kasih adanya dukungan dari Polda Jatim dengan menurunkan beberapa Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim serta personil BKOnya.

Dengan dipimpin langsung oleh Karoops Polda Jatim, Kombes Pol Puji Santoso, SH yang turun langsung di lapangan dalam Operasi Aman Suro 2023, sehingga memberikan dampak positif personel di lapangan.

“Kami berterimakasih dengan terjunnya Bapak Karoops memimpin operasi tersebut menjadikan personel semakin semangat dan terlindungi, dan hasil pengamanan Suroan dan Suran Agung yang dilaksanakan beberapa perguruan pencak silat di Madiun berjalan lancar, aman dan tertib,”ungkap AKBP Agus. (**)